

令和3年度 進路だより
Ambitious!

～少年少女よ、大志を抱け～



令和3年9月14日 発行

第17号

知多市立中部中学校

まだまだ迷ってもいい時期

先日、みなさんが提出した体験入学報告書を読ませていただきました。「自分にぴったりの高校だつ」「実際に高校に行ってみて、知らなかつたことや学校の雰囲気が分かって良かったです」という、前向きな意見が多かったです。これからも体験入学を行われる学校が多いですが、「自分が3年間通つて充実した高校生活を送ることができる学校」「自分が将来の夢に向かって邁進できる学校」を自分で見つけられるように、積極的に参加するようにしましょう。

また、進路のことで困ったこと、分からぬことがありますれば、家族や先生、友達など、身近な人に積極的に相談するようにしましょう。最近は昼放課にキャリアセンターに来て、進路相談に来る人も増えてきました。いろいろ迷つたり考えたりすることはありますが、まだまだ迷つてもいい時期だと思います。もしよかつたら些細なことでもいいので、昼放課にキャリアセンターに来ていろいろ話しましょう。

体験入学に参加しよう！

【公立高校（全日制）・国立高校の体験入学】

学校名	実施日	時間帯	内容	校内締切
東海南	10/2（土）	10:00～	学校紹介・学習会見学	9/15（水）
半田農業	10/16（土）	9:05～	授業参観・学校説明など	9/24（金）
	11/6（土）	13:00～	文化祭（半農祭）限定公開	10/15（金）
大府	10/30（土）	9:10～	学校紹介・ミニファッションショーなど	10/1（金）
名古屋工科	10/16（土）	8:35～	学科の説明と見学など	9/15（水）
桜台（ファ文）★	10/9（土）	13:30～	ファッションショー見学	9/24（金）

【私立高校・専修学校の体験入学】

学校名	実施日	時間帯	内容	校内締切
愛工大名電★	11/6（土）11/7（日） 12/4（土）	午前	学校・入試説明会	各1週間前
愛産大工業★	11/13（土）11/27（土） 12/4（土）	9:30～	見学説明会	各1週間前
啓明学館★	11/6（土）11/13（土）	9:30～	学校説明会	各1週間前
	11/27（土）12/4（土）	9:30～	入試説明会	各1週間前
中京大中京★	10/16（土）11/6（土）	午前	学校紹介・施設見学など	各1週間前
光ヶ丘女子	10/31（日）	9:00～	体験入部・体験授業など	10/8（金）
名古屋福祉	9/20（祝）10/16（土） 10/30（土）11/20（土） 12/4（土）12/18（土）	9:00～	各体験講座・学校説明会など	各1週間前
	11/6（土）11/13（土） 11/27（土）12/11（土）	9:30～	体験実習・入試説明会など	各1週間前

★…ネットによる申し込み

公立高校定時制課程及び通信制課程の入学者選抜について

1 定時制課程

- (1) 全ての学校・学科において、前期選抜、後期選抜とも、**入学検査として作文及び面接**を行う。
- (2) 各学校・学科の前期選抜及び後期選抜における基礎学力検査の有無は、別表（下の表）のとおりとする。
- なお、**基礎学力検査は、国語、数学及び外国語（英語）の基礎的な内容**とする。

【昼間（単位制）】

高等学校名	学科名	基礎学力検査	
		前期選抜	後期選抜
城北つばさ	普通	実施	実施
刈谷東	普通	実施	実施
市立中央	普通	実施	実施

【夜間】

高等学校名	学科名	基礎学力検査	
		前期選抜	後期選抜
名古屋工科	機械	実施	実施
半田商業	総合ビジネス	実施	実施
横須賀	普通	実施	実施
大府	普通	なし	なし
刈谷東	機械	なし	なし

※作文は、実施時間40分で配点20点、基礎学力検査は、検査時間45分で配点30点とします。

2 通信制課程

- 愛知県立旭陵高等学校、愛知県立刈谷東高等学校ともに、前期選抜、後期選抜とも、学力検査及び作文は行わず、**面接**を行う。

体験入学に参加して…（生徒の感想：夏休み編その3）

【大同大大同】

広くて大きなグラウンドや体育館、きれいな校舎が印象的で、施設が充実しており、部活や勉強に集中して取り組むことができそうだと思いました。また、卒業後の進路は併設大学である大同大学だけでなく、国公立大学や難関私立大学への進学実績もあることが分かりました。

【星城】

国際交流やICTを活用した授業など、「何を学んだか」だけでなく、「どのように学んだか」「何ができるようになったかを達成することを大切にしている」という言葉が印象に残りました。コース別で興味のあることを学び、自分の知識を増やしていくことの楽しさを感じられるような学校でした。

【至学館】

部活動体験をしましたが、今まで中学校でやっていた練習内容よりも厳しく、ハードだと感じました。至学館高校は部活にとても力を入れていて、全国大会に出場している部活も多いので、全国大会を目指すなら、ここに行くべきだと思いました。